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Epreuve retirée temporairement : DEP 5357 Secrétariat, 460526, compétence 3,
Traitement des textes, version B

Référence : BIM-FP 22-018

Destinataires :
Responsable de 'évaluation
Utilisateurs des épreuves de la banque centrale BIM-FP

Portrait de la situation

Nous avons da retirer temporairement I'épreuve mentionnée ci-dessus.

Nous vous prions de ne plus utiliser cette épreuve, pour une durée indéterminée; une notice sera affichée
dans GeXamine a titre de rappel. Le retrait temporaire de cette épreuve est en lien avec les droits d’auteur

associés au texte relatif a la tache 4. Un communiqué vous sera envoyé lorsqu’un texte de remplacement
aura été trouvé et que I'épreuve sera de nouveau disponible.

Pour obtenir de plus amples renseignements a ce sujet, nous vous invitons & communiquer avec nous.

Nous regrettons les inconvénients que ce retrait pourrait vous causer. Nous vous remercions de votre
compréhension et vous présentons nos meilleures salutations.

L’équipe BIM-FP
bim@grics.ca
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Examination Temporarily Withdrawn: DVS 5857 Secretarial Studies, 960526, Competency 3,

Word Processing, Version B

Reference: BIM-FP 22-018

Recipients:

Examination Administrators

Users of the BIM-VT Central Bank of Examinations

Overview

We have temporarily withdrawn the said fore-mentioned examination. This examination version is not to be
used hereafter. A notification will be posted in GeXamine as a reminder.

The temporary removal of this examination version is due to the copyright associated with the text for
Task 4. A notification will be sent to you when a replacement text has been found and the examination
version is available again.

We apologize for any inconvenience this may cause. We thank you in advance for your understanding and
cooperation in this matter.

Please do not hesitate to contact us for any further information.

BIM-VT Team
bim@grics.ca
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